

Fecha: 17-01-2026  
 Medio: El Pinguino  
 Supl.: El Pinguino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Fernanda Preller cumple 13 días en la Unidad de Paciente Crítico de Hospital Clínico

Pág. : 21  
 Cm2: 356,0

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

Tras grave explosión en su vivienda

# Fernanda Preller cumple 13 días en la Unidad de Paciente Crítico de Hospital Clínico

● La directora (s) del Hospital Clínico, Francisca Sanfuentes, explicó que la mujer se encuentra estable hemodinámicamente y con un plan de extubación en el corto plazo.

Jesús Nieves  
 jnieves@elpinguino.com

**EP** PÁGINA WEB

C on plan de extubación en el corto plazo de mantiene y en la Unidad de

“

*La paciente se encuentra con una monitorización permanente y cuidados integrales brindados por el equipo multidisciplinario”.*

Francisca Sanfuentes,  
 directora (s) HCM.

Paciente Crítico (UPC) del Hospital Clínico Magallanes se encuentra Fernanda Preller, quien el 4 de enero sufrió graves quemaduras producto de una explosión en su vivienda.

Desde su ingreso a la unidad constantemente ha sido monitoreada por profesionales médicos y en un momento se evaluó su traslado a la Posta Central. Mismo cuidado que recibió su pareja Johan Rocuant, quien falleció esta semana producto de una complicación médica a su llegada a Santiago.

La directora (s) del Hospital Clínico Magallanes, doctora Francisca Sanfuentes, explicó ayer que desde un ingreso la paciente se mantiene en la UPC “con una monitorización permanente y cuidados

integrales brindados por el equipo multidisciplinario. Actualmente ella se encuentra estable hemodinámicamente y desde el punto de vista respiratorio en ventilación mecánica solo de apoyo y con plan de extubación en el corto plazo”.

## Respeto y agradecimiento

A través de redes sociales una familiar de Fernanda posteó a través de su cuenta de Facebook. “Por favor, pido a todos el respeto a nosotros y a la de Johan (Rocuant). Esto no fue negligencia del Hospital Clínico Magallanes, todo lo contrario, agradece del equipo médico de la UCI y del equipo médico de Urgencia, ya que ellos salvaron la vida de tanto de

*La familia de Fernanda ha realizado múltiples cadenas de oración por su pronta recuperación.*



Fernanda Preller se encuentra internada en la UPC del Hospital Clínico.

mi hermana Fernanda Preller Cornejo como la de Johan. Lamento esta situación, duele el corazón, duele el estómago y duele el alma. Hoy solo

les pido respeto y el cariño con el que sigan orando para mi hermana, sé que él la estará cuidando donde quiera que esté.... Acá el error fue el

no aceptar el traslado cuando se hizo el requerimiento a la Posta Central (Unidad de Quemados) hace más de 10 días”.